



SEPULUH TAHUN PUASA GELAR TINGKAT NASIONAL

# Pemuda Pelopor, Yogya Unggulkan Inovasi Teknologi

**YOGYA (KR)** - Pemkot Yogya menatap sikap optimisme untuk dapat meraih gelar Pemuda Pelopor tingkat nasional. Terutama dengan mengunggulkan bidang inovasi teknologi usai sepuluh tahun puasa gelar lantaran hanya mampu meloloskan hingga tingkat provinsi.

Sub Koordinator Kelompok Substansi Pembinaan Kepemudaan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogya Mugi Suyatno, mengatakan pemilihan Pemuda Pelopor dilakukan secara berjenjang dari tingkat kota atau kabupaten hingga nasional. "Ada lima bidang yang diseleksi dan alhamdulillah kita mampu meloloskan ke nasional. Terutama untuk bidang inovasi teknologi setelah wakil dari Kota Yogya berhasil meraih unggulan pertama di tingkat DIY," ungkapnya dalam jumpa media, Rabu (19/6).

Selain inovasi teknologi, terdapat empat bidang lain-

nya yang juga diseleksi yakni bidang pengelolaan sumber daya alam, lingkungan dan pariwisata, bidang pangan, bidang seni budaya, dan bidang pendidikan. Untuk Pemuda Pelopor 2024 tingkat Kota Yogya, setiap bidang berhasil disisihkan tiga peraih juara. Kemudian saat proses penjurian di tingkat provinsi, bidang inovasi teknologi dari Kota Yogya mampu menjadi unggulan pertama yang diwakili oleh Nadea Cipta Laksmi.

Mugi menjelaskan, saat ini Nadea tengah menantikan proses penjurian hingga kunjungan lapangan dari Kementerian Pemuda dan Olahraga. Dirinya menaruh



*Pemuda Pelopor Kota Yogya Nadea Cipta Laksmi (kanan) didampingi Mugi Suyatno.*

harapan dari warga Kemantren Mantrijeron ini untuk dapat mengharumkan nama Kota Yogya. "Sepuluh tahun ini Kota Yogya belum pernah meloloskan dari lima bidang Pemuda Pelopor di tingkat nasional. Tahun ini ada yang maju ke nasional dan kami optimis bisa mendapat hasil optimal," tandasnya.

Inovasi teknologi yang digeluti Nadea berupa penerapan teknologi dalam pengembangan kreativitas. Bidang usaha yang dibranding mela-

lui NACL Entertainment juga dipayungi legalitas berupa CV Laksmi Cipta Nusantara. Sejumlah bidang garapan dari gadis kelahiran tahun 1996 antara lain audio production, konten branding, foto dan video, desain grafis serta animasi.

Nadea pun mengaku, iklim di Kota Yogya sangat mendukung terwujudnya atmosfer kreativitas bagi generasi muda. Apalagi pada era saat ini sangat ditopang dengan perkembangan

teknologi sehingga potensi untuk berkarya sangat terbuka luas. Dirinya mampu menggandeng anak-anak muda lain menjadi sebuah tim yang sudah berhasil melahirkan sejumlah karya. Beberapa brand terkenal dari perusahaan komersial nasional bahkan buah karyanya bersama tim dari kalangan anak-anak muda. "Semangat kami saat ini lebih ke kampanye ke anak-anak muda untuk terus berkarya. Teknologi telah membuka dunia yang sangat luas dan apa pun bisa kita kerjakan," katanya.

Selain Pemuda Pelopor, Pemkot Yogya juga meloloskan dua wakilnya dalam pertukaran pemuda tingkat nasional. Masing-masing ialah Achika Afriati dan Bagas Dwi Permana. Keduanya tinggal di wilayah Kotagede dan berhasil menggerakkan masyarakat sekitar menggeluti usaha pariwisata serta seni budaya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005